

WARTA

Lepas Sambut Danrem 081/DSJ dari Kolonel Inf Deni Rejeki kepada Kolonel Inf H. Sugiyono

Suferi - WARTA.CO.ID

Feb 27, 2023 - 09:56



Kolonel Inf Deni Rejeki bersama Kolonel Inf H. Sugiyono

Madiun, - Jelang serah terima jabatan Danrem 081/DSJ dari Kolonel Inf Deni

Rejeki, S.E., M.Si. kepada Kolonel Inf H. Sugiyono, S.Sos., M.Si., Korem 081/DSJ menggelar acara Lepas Sambut di Aula Jenderal Sudirman Makorem, Jl. Pahlawan No. 50 Kota Madiun, Sabtu (25/2/2023).

Pada penyampaian pesan dan kesannya dalam acara yang banyak dihadiri oleh Forkopimda dan komponen masyarakat di Madiun Raya itu, Kolonel Inf Deni Rejeki mengaku bangga dan kagum terhadap sinergitas berbagai pihak di seluruh jajarannya.

“Dalam kami mendukung tugas pokok TNI AD guna menyiapkan kekuatan pertahanan wilayah di darat, semuanya dapat berjalan dengan baik dan membanggakan. Semua berkat support dan dukungan dari semuanya, baik dari Pemda, Polri, Bakorwil, serta dari teman-teman dan sahabat Korem seluruhnya,” katanya dalam sambutannya.

“Semua tugas dan tanggung jawab bisa kami lewati dan kami dedikasikan untuk bagaimana mendukung pemerintah, kondusivitas wilayah, termasuk stabilitas ekonomi. Semuanya berjalan dan penuh dukungan. Ibarat kalau sinyal, sinyalnya penuh,” tambahnya yang disambut dengan tepuk tangan oleh semua tamu undangan.

Dirinya pun menyampaikan rasa optimismenya terhadap Kolonel Inf H. Sugiyono, S.Sos., M.Si. yang akan meneruskan tongkat estafetnya dalam menahkodai Korem 081/DSJ. “Dari kenal masuk taruna hingga sekarang semangatnya luar biasa. Saya yakin dan percaya, Kolonel Inf H. Sugiyono merupakan sosok terpilih yang dapat sukses memimpin korem 081/DSJ,” ujarnya.

Tak lupa, Kolonel Inf Deni Rejeki juga memohon doa agar dalam mengemban tugas barunya nanti sebagai Paban VIII/Binkumtaltibprot Spersad diberikan kemudahan dan kelancaran.

Sementara itu, pada momen perkenalannya, Kolonel Inf H. Sugiyono mengaku bukan orang asing di jajaran Kodam V/Brawijaya. “Walaupun baru, kami sebenarnya produk lama. Tahun 2014-2015 saya pernah Dandim 0805/Ngawi dan kemudian juga Waasops Kasdam V/Brawijaya,” teranginya.

Lebih dari itu, dirinya juga siap untuk melanjutkan kepemimpinan dan pencapaian Kolonel Inf Deni Rejeki di Korem 081/DSJ. “Terima kasih Mas Deni atas segala perjuangan dan yang diperbuat selama ini. Kami mohon kerjasamanya dari seluruhnya untuk mengemban amanah ini. Bismillah apa yang sudah dilakukan Mas Deni akan kami lanjutkan dengan sesanti Muleh Deso Bangun Deso,” imbuh pria kelahiran Pacitan tersebut.

Mewakili Forkopimda yang hadir, Kabakorwil I Madiun R. Heru Wahono Santoso, S.Sos, M.M. dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasinya terhadap kinerja Kolonel Inf Deni Rejeki selama ini.

“Saya mewakili Forkopimda dan atas nama Pemprov Jatim berterima kasih dan mengapresiasi kinerja Pak Deni yang luar biasa. Jejak kenangan beliau cukup luar biasa, mewarnai dan cukup menjadi kenangan. Beliau mensupport kegiatan provinsi dan Pemda dalam menyinergikan berbagai kegiatan untuk membantu masyarakat, menekan inflasi dan stunting,” ungkapnya.

Heru juga mendoakan, Kolonel Inf Deni Rejeki mampu mengemban amanah di tempat tugas barunya nanti dengan baik dan dapat segera meraih bintangnya.

Sedangkan kepada Kolonel Inf H. Sugiyono yang akan menjadi nahkoda baru Korem 081/DSJ, dirinya optimis, Kolonel Inf H. Sugiyono akan dapat melanjutkan sinergitas dan mewujudkan Jawa Timur menjadi semakin baik.

“Mudah-mudahan tongkat estafet ini bisa berjalan dengan baik. Saya yakin, bapak mampu melanjutkan sinergitas dengan pemerintah daerah dan Forkopimda yang telah terjalin baik dalam mewujudkan Jawa Timur yang aman dan kondusif,” katanya.***